

Storys from the chaosqueen- Ja, hier bricht das Chaos aus

MSTing zu Vergissmeinnicht und den Vortsetzungen

Von Runenmagierin

Kapitel 8: Rache oder jetzt fließt Blut

Nach dem Essen.

Elif: Also machen wir gleich weiter?

Kenaz: Das wolltest du doch.

Elif: Na dann, rein ist Getümmel.

Anmerkung der Autorin: Der Prolog ist ein wenig brutal geworden. Also nichts für Sensibelchen. Jetzt könnt ihr nicht mehr sagen, ich hätte euch nicht gewarnt ;-)

Elif: Irgendwie klingt das gut. O.o

Joude: Ó.Ò

Kenaz: Ich hatte es befürchtet.

Heute vor drei Jahren hatte die Marine meine Familie hingerichtet.

Elif: Eine Runde Mitleid. *gähn*

Kenaz: Tja, die typische Sue-Vergangenheit. u.u

Die letzten drei Jahre hatte ich mich auf den heutigen Tag vorbereitet und gelernt, mit meinen Teufelskräften und Schwertern perfekt umzugehen.

Elif: das konntest du noch nicht? Schäm dich, das gehört sich für eine Sue nicht. ò_ó

Kenaz: Du musst es ja wissen.

Elif: *Theatralisch* Ja, bohre noch in offenen Wunden!

Ohne mich zu bemühen, leise zu sein, ging ich auf die Marine-Basis zu (Als Einbrecherin würdest du glatt versagen, was, Jean?).

Kenaz: Solche Dialoge rauben mir echt den Letzten Nerv. -_-

Joude: Pourquoi? (Warum?)

Elif: Lass doch das doofe Französisch! Ich verstehe es einfach nicht! >_<

Kenaz: Diese sinnlosen Dialoge, bei denen man das Handeln seiner eigenen Figur fertig macht. Es ist einfach nur bescheuert! Wie soll denn der Leser die Figur ernst nehmen wenn der Autor es nicht tut?

Die Basis in der meine Familie hingerichtet worden war. Die Wächter hoben ihre Gewehre. "Stehen bleiben! Ab hier hat nur die Marine freien Zutritt!" Ich sah die Männer Ausdruckslos an. "Ich weiß.", sagte ich monoton.

Elif: Sie weiß es?

Joude: ó.ò

Kenaz: Das ist ne Sue, wie du doch schon scharfsinnig festgestellt hast, die weiß alles und hat auch schon alles perfekt geplant.

Elif: Ich freu mich drauf. Hoffentlich fließt ordentlich Blut. ù_ú

Mit einer Handbewegung waren die Männer entwaffnet und wurden von ihren eigenen Gewehren erschossen

Elif: Aha...

Joude: O_o Qu'est que c'est passé? (Was ist passiert?)

Kenaz: Ich vermute sie hat ihre Teufelskräfte benutzt und nur vergessen das zu erwähnen.

Elif: Das ist unpraktisch, wenn sie das erste Mal angewendet werden.

(Nicht wirklich in den Kopf oder? Jean: Nein, in die Weichteile. Ich: Du lügst. Jean: Blitzmerker. Ich: Hmpf.).

Kenaz: Hat es Irgendwen interessiert wo die hin geschossen hat?

Joude: Non!

Elif: Hauptsache es ist Blut geflossen. u_u

Kenaz: *murmelt* Ich wusste das das ihr Hauptkriterium seien würde.

Blut spritzte und die Männer fielen zu Boden.

Elif: @_@

Kenaz und Joude: *etwas von ihr weg rück*

Mit einem heftigen Tritt trat ich die Tür ein. Zügig ging ich die Gänge entlang und erledigte jeden, der sich mir in den Weg stellte (Schon wieder habe ich ein Monster erschaffen :().

Kenaz: Ganz ruhig bleiben, ganz ruhig bleiben. u_u

Ein paar Soldaten nahm ich nach ihrem Tod die Schwerter ab und befestigte sie links und rechts an meinem Nietengürtel.

Elif: wozu nimmt sie sich die Schwerter wenn sie die dann gar nicht braucht?

Joude: Für später?

Kenaz: Denkt daran, Fräulein Sue hat alles perfekt geplant. *wichtig guck*

Die Soldaten waren nur die kleinen Fische. Ich hatte es auf den Hauptmann der Basis abgesehen, der sich selbst Silver nannte. Er konnte alles was er berührte in echtes Silber verwandeln. So auch seine Gegner.

Kenaz: Wie wäre es mit der Erwähnung einer Teufelsfrucht? Das macht die Erklärung manchmal einfacher.

Mit einer Berührung hatte er meine Familie in Silberstatuen verwandelt und danach zerlegen lassen und das Silber verkauft (Auch nicht gerade die feine Art :-).

Elif: Aber es rentiert sich u_u

Bei Silver angekommen sah ich mich von unzähligen Marinesoldaten umzingelt (Irgendwelche süßen Typen dabei? *.*).

Kenaz: Ich kann mir zwar gerade nicht vorstellen, das die alle in so ein Kommandantenbüro passen, aber auch egal, Los! Knallt sie ab solange ihr noch könnt!

Elif: Wäre das Beste was sie tun könnten. *_*

Silver schnaubte. "Bloß ein Mädchen? Du bist ganz alleine hier?" Ich zog die beiden Schwerter und schnaubte ebenfalls. "Nein, ich bin mit einer 200-Mann-Armee hier."

Elif: Bu~! Denk dir was Eigenes aus und klau nicht bei Lysop

Kenaz: *nod nod*

Joude: Das ischt nur umformuliert.

Kenaz: Eben.

"Männer, ergreift sie!", befahl Silver.

Kenaz: Deppen! Abknallen sag ich, abknallen!

Joude: Isch daschte das Sues nischt sterben können? ó_ò

Elif: Is auch so, sonst wäre ich damals krepirt als die da *auf Kenaz zeig* mich abgefackelt hat.

Joude: Ó.ò

Die Männer nickten. "Aye, Sir!" Klingen blitzten, Gewehre wurden angelegt und Pistolen auf mich gerichtet. Ich schaltete meine Gefühle gänzlich ab und ging auf die mir am nächsten stehenden Männer los.

Elif: Aber die Anderen konnte sie ohne Gefühle abschalten umbringen?

Kenaz: So steht es da.

Elif: Die hat Probleme die hab ich alle nicht.

Joude: Dan freu disch.

Elif: O_o ähm, tu ich doch.

Schüsse fielen. Kugeln erstarrten mitten in der Luft und schossen zurück in ihre Schusswaffen. Diese explodierten und zerfetzten die Arme ihrer Besitzer.

Joude: Bonne appétit.

Kenaz: Mir kommt die Mahlzeit wieder hoch.

Elif: Echt? O_o

Scheiben zersprangen und die Waffen meiner Gegner flogen aus den Fenstern. Sie flehten vergeblich um Gnade. Ich richtete alle hin, bis nur noch Silver übrig war.

Elif: Der da ganz gemütlich neben gesessen und zu gesehen hat?

Kenaz: Nerven hat der Mann. Wetten der kann sich jetzt nicht mal vernünftig verteidigen?

Silver kam auf mich zugerannt und griff nach mir. Er wollte aus mir eine Silberstatue machen.

Joude: Aber er versucht es.

Elif: Immer hin, ist aber Amateurhaft, welchen Rang hat der?

Kenaz: Wurde nicht erwähnt, aber er hat befehle gegeben.

"Vergiss es. Ich bin Jean Love Law Blackheart und räche meine Familie, die du auf dem Gewissen hast." Geschickt wich ich ihm aus, ohne eine Gefühlsregung auf meinem Gesicht zu zeigen, und schlug ihm mit gekreuzten Schwertern den Kopf ab (liieh, wie brutal!).

Elif: Quatsch, das ist gnädig, so krepirt der typ nicht elendig, sondern stirbt schnell.

Joude:*leise* Je crois toujours que c'est un garçon. (ich glaube immer das das ein Junge ist.)

Kenaz: das hatten wir schon, das ist ein Mädels.

Überall an mir klebte Blut. Ich ließ die Schwerter fallen und ging ruhigen Schrittes aus der Basis, die ich danach mit reiner Willenskraft in Schutt und Asche legte.

Elif: Jau, immer alles machen, halbe Sachen gibt es nicht.

Kenaz: Das ist trotzdem reine Zeit Verschwendung. u_u

Zu diesem Zeitpunkt wusste ich noch nicht, dass zwei Männer entkommen waren.

Kenaz: So viel zu deinen keine halben Sachen, das ging nach hinten los.

Das erfuhr ich erst eine Woche nach meinem Rachefeldzug, als Steckbriefe von mir auftauchten. Von nun an konnte ich nirgends lange bleiben, weil ich von der Marine gesucht wurde. Das war mir allerdings egal. Ich hatte meine Familie gerächt und nur das zählte für mich im Augenblick mehr als so bescheuerte Steckbriefe

Elif: Klar, die meisten Rächer haben nach der vollendeten Rache ja auch kein Lebensziel mehr, deshalb wird ihnen alles gleichgültig was mit ihnen passiert.

Kenaz: Und deshalb ist es auch eine Seltenheit, das über das Leben nach der Rache geschrieben wird. Aber die Psychischen Probleme werden hier ja wohl vergessen werden, wenn ich da an das letzte Meisterwerk denke...*Kopf schüttel*

Joude* Auch Kopf schüttel* Isch ´ole was zu Trinken. *zu Tür geh*

(Aha...Haben sie auf dem Foto wenigstens deine nicht vorhandene Schokoladenseite getroffen? Oh, ich hab den Herd angelassen *schnell das Weite such*).

Kenaz* Mit Wutschrei und Stichflamme den Bildschirm spreng, vor Wut schnaub und sich wieder setz*

Stille

Elif: Joude, ich glaube, ich komm mit. *auf steh und auch zu Tür geh, dabei immer vorsichtige Blicke zu Kenaz werf*